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議会開催状況について

実施期間｜2021年6月27日～2021年7月11日（2週間開催）

- 回答数：35／52名（1~13期生まで各学科1名ずつ）

- 3分の2以上の回答があり、延長なく開催期間中で議会が成立しました。

参加議員

- 概ね全期生・全学科に渡って満遍なく回答が得られたが、8期・10期生については1人ずつの回答になった。
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※2021年WEB議会へ回答済みの方

機械システム工学科 情報通信システム工学科 メディア情報工学科 生物資源工学科

1期眞謝 仁志 山城 信裕 比嘉 建太 石川 智大

2期胡宮 廣一郎 澤岻 健太 兼城 光 城間（神谷）優香

3期山城 研二 岸本 享太 島袋 誠也 佐合井 千夏

4期普天間 翔汰 前蔵 貴行 瀧澤 勇生 島袋 今日子

5期與那國 優希 比嘉 良太 新垣 安里 宮平 勝人

6期饒波 和磨 岸本惠修 萩堂 修太 祖納元 美樹

7期安里 冠人 照屋 昂大 増 千絵 富永 昇

8期平田 礼奈 荻堂 盛也 森脇 拓人 宮里 春奈

9期石松 尚樹 渡慶次 一樹 江川 達翔 天久 奈菜

10期新垣 大地 並里 健汰 金城 海姫 儀武 滉大

11期金城 匠弥 杣田 太一 砂川 大地 石原 玲南

12期稲嶺 奏人 奥浜 駿 亀谷 長太 具志堅 悠馬

13期與那嶺 秀也 冷水 晴香 真嘉比 浩乃 津田 隆志



議題

議題1｜令和2年度決算について

議題2｜令和3年度予算案について

議題3｜同窓会ホームページでの記事掲載料について

議題4｜三十路会への支援について

会則

‐第20条同窓会議会の議決は、参加議員の過半数の同意を必要とし、可否同数の場合には再審議し再度議決を取る。
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議題1｜令和2年度決算について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐特になし
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議題2｜令和3年度予算案について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐支出の部 HP管理費が対前年度決算額で倍増している理由は何ですか？

‐HP管理費が2倍強になっている点が気になりました(掲載料の支払いを見込んだ額？)

理事会からの回答

‐現在、同窓会HPをスマホ等で見やすくためのレスポンシブデザインに変更中で、

そのための費用を20万円程度計上しています。これにより、今年度に限って、

例年の管理費に加えて、HP改築費用が重なっているという形です。
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議題3｜同窓会ホームページでの記事掲載料について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐ プロではないにしろ時間を割いて記事を寄稿していただくので報酬を支払うことに賛成です。

‐ 良い案かと思います。

‐ 先輩の近況報告は在校生にとっても気になるところだと思うし、記事を書こうと思うとそれなりに時間がかかるのも事

実なので掲載料を支払うのはいいアイディアだと思います

‐ 記事掲載料＝ホームページへの記事ネタを提供してくれた卒業生に対する謝礼と理解しました。これまでに回答/経験し

た一般的な(?)アンケートの謝礼も500円のQUOカードだったりしますので、高すぎずキリの良い金額ということで1000

円程度で問題ないと思います。

‐ 『報酬を支払うから寄稿する』という人にはそれなりの金額を支払わないと納得しないだろうし、そもそもそういう人

には書いてもらわない方が良いと思います。あくまでも同窓会の気持ちとして支払う訳なので、額は少額で全く問題な

いと考えます。

‐ 協力する人にもメリット作るのとてもいいと思います。

‐ アプリ化して掲示板とか設けたら、レスポンシブになっていかないかな〜と思いました。

理事会からの回答

‐ 前向きな意見を多数頂きありがとうございました。多数の回答があった1000円で検討します。

‐ アプリ化まで出来るかは要検討ですが、記事に対するコメントは出来るようにしています。これから掲載する記事に積

極的なコメントをお待ちしております。ご意見いただきありがとうございました。
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議題4｜三十路会への支援について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐ぜひとも支援してあげてほしいです。ずっと続く仲間の輪はステキだと思います。
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その他

意見

‐学びなおしに関する事例やネタなどがあれば会報のトピックなどで紹介してもらえると嬉しいです＾＾

‐いつもお疲れ様です。ありがとう！ コロナ明けたら飲みに行って、高専の未来について語らいましょう！

理事会からの回答

‐会報（というかHPでの記事ですかね）についてのアイディアありがとうございます。これからHPを使って様々な

コンテンツを掲載していこうと思っています。今後も何か要望がありましたらどしどしお寄せください。

‐コロナはもうしばらく続きそうですが、このような状況下でも我々が出来ることを探し日々の生活を豊かにして

いきましょう。またこれからの沖縄高専や後輩たちの発展のために、我々同窓生が出来ることを実行していけれ

ばと思っています。今後もご協力をどうぞよろしくお願いします。
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次回開催予定

‐開催予定：2022年6月

‐毎年3月決算を行い、4月~5月にかけて監査をした後に、例年6月にWEB議会を開催しています。今年度と同じよ

うに当該年度の予算案や活動計画について議会での議決、及び議員からの意見を頂きたいと思います。

‐何か質問・不明点などあれば、LINEの公式チャンネル「沖縄高専同窓会議会」で連絡頂ければ、個別に理事会と

やり取りが出来ます。

‐今後も、どうぞよろしくお願いします。
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